



Publié le 23/11/2021 à 05:13

Cette année, les randonneurs se sont retrouvés sur la Commune de Cahuzac-sur-Vère pour parcourir deux circuits organisés par l'Association Gaillac Rando.

Le beau temps au rendez-vous a rassemblé à la salle des fêtes environ 1 500 marcheurs qui ont pris le petit-déjeuner avec café et fouace.

Inscriptions faites, ils ont démarré sur deux circuits vers le Saint Hussou pour 20 km et celui de la Tour d'olivier pour 16 km, à la découverte des domaines de Cinq peyres, Pech del cel, Massalens, Les Cailloutis, La Camba torte.

Grande déception de l'association Gaillac Rando celle de la cave Adélaïde qui s'est désistée la veille de la rando. Les vignerons leur ont réservé leur meilleur accueil, avec gourmandises et dégustations.

La pose du repas de midi avec pique-nique sorti du sac a donné l'occasion de débattre sur les meilleurs crus. Une rando grandement appréciée des randonneurs enthousiasmés, le plus âgé 85 ans, le plus jeune 7 ans.

Chacun est reparti enchanté, avec le souvenir d'une journée de découverte, autant en vin qu'en paysage.

Un village gourmand à la salle des fêtes attendait les marcheurs avec pâtisseries, conserves canard, ail noir et vinaigre, miel, du vin avec le domaine des Cahus.

Cette ronde du primeur a mobilisé plus de 73 bénévoles que l'association remercie chaleureusement.